

報道関係者各位

2024年1月24日

令和6年能登半島地震についての会長談話

一般社団法人セメント協会
会長 不死原 正文

この度の令和6年能登半島地震（以下、本地震といいます）によりお亡くなりになられた方々に謹んで哀悼の意を表するとともに、被災された皆様に衷心よりお見舞い申し上げます。

日を追うごとに建物倒壊や液状化による道路の寸断、津波の影響などが明らかになり、本地震の被害の甚大さに目を覆うばかりであります。

セメント業界と致しましては、避難生活を余儀なくされていらっしゃる方々の日常が一日でも早く戻りますよう、東日本大震災など過去の地震災害における取り組みと同様にセメント工場での災害廃棄物処理を積極的に進めてまいりますとともに、各関係先のご協力を頂きながら、被災地の復旧・復興に欠かせない資材でありますセメント及び地盤改良材などの安定供給体制を早急に整えます。

今般、当協会より本地震での被災地に向け、些少なから義援金を送らせていただきますとともに、今後の復旧・復興に際しセメント業界をあげて最大限の協力をさせて頂く所存です。

セメント業界一同、被災地域の一日も早い復旧・復興をお祈り申し上げます。

以上